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体育·球友会体育·球友会

本报讯 昨晚，中甲联赛第 7 轮，浙江绿

城从辽宁带回客场首胜后，继续回到主场迎

战深圳佳兆业。最终，双方1∶1握手言和。

整个上半场，比赛都被越下越猛的暴雨

抢了戏。球迷们纷纷往有顶棚的后方座位

撤，可是就连球场最顶部的包厢位置，也能被

雨扫到，打在顶棚上劈劈啪啪的声音把球迷

方阵的助威声也盖得严实，雨一度大到连球

都看不清。

两队也都被大雨打乱了节奏，绿城主帅

塞尔吉在赛后也表示对球队上半场的表现并

不满意。直到下半场，雨才止住。换了一身

衣服的球员们重新投入到了比赛中，而深圳

队率先抓住机会打入一球，随后，绿城队利用

一次定位球由陈晓将比分扳平。

虽然之后绿城队有很多不错的破门机

会，但始终没有把握住，1∶1 的比分也保持到

了最后。

陈晓的这个进球也是绿城本赛季第 8 次

利用定位球机会破门。这个数字，占到了绿

城15个总进球数的一半还多。对此，塞尔吉

表示，球队会在赛前做好所有的准备，不论是

定位球、边线球都会训练，只不过比赛中有的

有效果，有的没效果。

而这也从侧面反映了绿城锋线的单一。

赛季至此，拉基奇因为伤病原因只出战了两

场，而7场攻入7球的迪诺已经成为对手严防

死守的对象，加西亚的状态虽然在上升但仍然

不够，这个赛季引进了三名外援前锋的绿城，

尚未能做到火力全开。 本报记者 宗倩倩

暴雨搅局，绿城主场憾平

纵有三杆洋枪，火力仍显单薄

这是一个结束，也将是一个新的开始。

CBA 总决赛结束了，广厦男篮最终没有

能够再前进一步。不过就像老板楼明赛后在

更衣室里和球员们说的那样：“你们应该把头

抬起来。”

的确，广厦男篮本赛季一路走来，从常规

赛冠军，到打破一轮游魔咒，再到打进总决

赛，已经带来了太多太多的惊喜。

还记得赛季初开发布会，对于新赛季目

标，李春江和老板楼明的回答并没有新意：已

经七个赛季遭遇一轮游的广厦，几乎每个赛

季的目标都是再前进一步。但这一次不一

样，广厦男篮站到了总决赛的赛场上。

不是没有说出过豪言壮语，在李春江初

到广厦时，曾有江湖传言，他和老板订下的目

标是五年打进总决赛。

这五年里，90 后当道的广厦男篮，没有

国手，没有强力外援，即使有过常规赛半程冠

军、常规赛 14 连胜，季后赛第一轮的窗户纸

始终没有捅破。

五年期限眼看来到了最后一年，福特森

成长为了常规赛MVP级别的外援，成为联赛

助攻王，作为三年级生的胡金秋成为了广厦

不可或缺的内线主力，加上宝岛双雄在防守

进攻端的保驾护航，不断成长、时常有惊艳表

现的赵岩昊、孙铭徽，在内线竞争力越来越强

的苏若禹。这支年轻的球队还真就在本赛季

打出了名堂。

当然，常规赛只是通关道路上的小 boss，

季后赛中，一关关的升级猛兽露出了狰狞的

面孔。季后赛首轮福特森停赛、半决赛天王

山之战失守，抢七大战苏若禹受伤缺阵⋯⋯

广厦男篮像游戏里的玩家那样，一路跌跌撞

撞闯到了最后一关，却因为装备还差一个挂

而倒在终极boss的脚下。

不过倒下之前，玩家的经验值已经今非昔

比，广厦男篮也已经脱胎换骨，正如辽宁球迷对

广厦的评价：“第一次总决赛打成这样真不错

了，就是交学费么，我们也都是这么过来的。”

今天，浙江广厦男篮能够抬着头离开。

下赛季，对于广厦将是一个充满希望的全新

赛季。 曹林波

积攒经验值，明年从头来

虽然曾经一度领先，在第四节依然保持着比赛的悬念，但

是缺乏总决赛经验的广厦男篮还是没有能够阻挡住辽宁男篮

的攻势，88∶100，大比分0∶4，输掉了这次总决赛。

打光最后一粒子弹，难改0∶4结局，但每个人心中都已不留遗憾

广厦男篮，你可以昂首回家
本报特派记者 曹林波 发自沈阳

赛后球员们都很平静，无论是胡金秋、还

是刘铮，开口第一句话都是“没有遗憾了”。

更衣室里没有沮丧，只有一片平静。

老板楼明也很平静，“我让球员们把头

抬起来，这其实没什么。广厦打到这份上，

已经创造了我们球队和浙江省篮球新的历

史。球员们都是年轻小伙子，我希望他们

能打起精神来，下个赛季重新来过。这些

都是球员的成长经历，通过这四场总决赛，

我希望能帮助他们到以后的比赛当中去，

帮助我们球队在下个赛季在未来，发展得

更好。”

李春江因为遭遇禁赛，并没有出现在赛

场上，不过平时经常在赛后对球员心态、细节

等等表示不满意的他，这一次把所有夸奖的

话都给了球员。“我对大家的整个赛季都很满

意，今年大家都很努力很团结，一步一步打到

总决赛，能取得第二名的成绩，是大家一个赛

季努力的成果。冠军只有一个，虽然还有细

节需要去解决，但我可以接受这个结果。今

年球员们的心态等各方面都有了很大进步，

这个赛季已经结束了，大家能走到这里，非常

成功，非常好。”

作为球队的老大哥，林志杰一直的目标

就是打进总决赛、拿下总冠军，虽然这次没有

能够如愿，但是赛后他依然坚信广厦能够做

到这一点。至于他自己还能坚持多久，林志

杰表示：“目前没有去考虑这个问题，作为球

员，我很热爱篮球。到了这个年纪，你会享受

在场上的每一分每一秒，当我根据自己的身

体状况，觉得自己还能打的时候，我就会继

续。”

广厦是一支以年轻球员为主的队伍，连

李春江自己都承认总决赛球队这样的表现和

经验有很大的关系，球员们有一个慢慢成长

的过程。让人高兴的是，无论是这场比赛拿

下全队最高26分的胡金秋还是力扛哈德森、

屡次飞身补篮的赵岩昊，在这次总决赛中都

有飞速的成长。

虽然从季后赛第一轮开始，轮轮都打满，

累得赵岩昊嗷嗷叫，不过他也表示，这真是很

好的锻炼了，“打了第三年就能进总决赛，对

于我们这些年轻人来说真是不容易的，要从

这些比赛中吸取经验，一点点来，每个赛季都

取得进步，慢慢强大自己。”

无论是球队老板，还是球员们，在本赛季

画上这个没有遗憾的句号之后都开始展望未

来。李春江指导已经开始筹划夏天的计划和

下个赛季了。“夏天，我想通过训练，还有高强

度的比赛，来提高球员的能力。从这次总决

赛可以看出，我们的球员非常年轻，拼劲儿是

有的，但在场上的应变能力和辽宁有差距。

现在大家训练的水平都很高，所以训练解决

不了太多东西，这种比赛中的细节还是要通

过多参加比赛来解决。”

而赵岩昊呢，打了那么多场季后赛高强

度的比赛，他说现在身体疲劳和伤病问题都

出来了，要赶紧恢复，“另外，我还打算在夏天

再好好练一下，加几斤肉。”

广 厦 四 将 包

夹哈德森，但

各 个 位 置 上

的 细 小 差 距

的叠加，就是

最 终 两 队 整

体 实 力 的 差

距。
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